

# 令和7年 年賀状

## ■名古屋支部



支部長 永井 弘児  
永一産商（株）

副支部長	山本 英之	明倫運輸（株）
副支部長	浅井 明利	(有) 浅井商店
会 計	平野 範之	フルハシ EPO（株）
委 員	新美 三良	(有) 三洋サービス
委 員	清水 善実	(株) シミズ
委 員	松原 高治	(株) ユニオンサービス
委 員	古賀 正明	名古屋コンテナー（株）
委 員	西山 幸光	(株) 西山商店
委 員	小野島常夫	ヤマケン（株）
委 員	伊藤 泰雄	(株) ダイセキ
委 員	近藤総一郎	近藤産興（株）
委 員	平岡 靖教	(株) 南部企業
委 員	高木 宏教	(株) 富士石油商会
委 員	高橋 乃愛	(株) 光

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

平素より、一般社団法人愛知県産業資源循環協会の発展と環境保全にご尽力されている皆様に、心より感謝申し上げます。

昨年2024年は、再資源化事業高度化法の成立を迎え、循環型社会のさらなる実現に向けた取り組みが本格化した節目の年となりました。この法整備により、産業廃棄物を単なる処理対象として捉えるのではなく、持続可能な社会づくりに貢献する「資源」として活用する新たな時代が始まっています。

また、昨年元旦に発生した能登半島地震などにおいて、震災による廃棄物の発生という試練にも直面した一年でした。この困難な状況下で、業界が一致団結し、迅速かつ的確な対応を行うことは、私たちの社会的責任を果たす上で大きな意義を持つものと思います。

本年2025年は、これまで培った技術やネットワークをさらに発展させるとともに、業界全体として再資源化の高度化と持続可能な社会の実現に向けた具体的な一歩を進める年と考えております。震災対応における教訓を活かし、さらなる危機管理能力の向上と、地域社会への貢献も重要な課題となるでしょう。

私たちは「未来に資源をつなぐ」という使命を胸に、産業廃棄物業界のさらなる発展を目指し、環境と経済の調和を追求してまいります。引き続き、皆様のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとって健康で安全、そして実り多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。



幸多き新春をお迎えのことと  
お喜び申し上げます

令和7年元旦 名古屋支部